

## Frische Klänge zum Schluss des Schuljahrs

EBIKON – Serenadenkonzert der Young Wind Band Rontal im «Risch»

Mit dem traditionellen Serenadenkonzert im Risch vom letzten Freitag endete für die wieder ein tolles Probejahr. Die jungen Musikantinnen und Musiker schauen auf eine erlebnisreiche Zeit zurück, die von verschiedenen Höhepunkten geprägt wurde.

Nach dem Probearbeit im letzten Sommer ging es schon bald ins alljährliche Probelager der Jugendblasorchester Rontal. Dieses Jahr reiste die muntere Gruppe ins sonnige Randa im Kanton Wallis. In der Lagerwoche im Herbst wurde fleissig geübt, doch natürlich kam auch der Spass nicht zu kurz. So durften die Jugendlichen auch mal pausieren und die schöne Umge-

bung erkunden, sich beim Sport austoben oder bei gemütlichen Spielen ihre Zeit geniessen. Mit dieser professionellen aber trotzdem unterhaltsamen Vorbereitung präsentierten sich die jungen Musiker an ihrem Winterkonzert vor einem begeisterten Publikum. Den Semesterabschluss bildete der Weihnachtsgottesdienst in Ebikon, welcher die Young Wind Band wie jedes Jahr musikalisch begleitete.

### Gute Resultate erzielt

Frisch ins neue Jahr gestartet, begann die Vorbereitungsphase für das Frühlingskonzert, welches dieses Jahr in Ebikon stattfand. Ein weiteres Highlight war das



Jugendmusikfest in Eschenbach, wo die Young Wind Band ein sehr gutes Resultat erzielte. Die Organisation eines solchen musikalischen Semesters von insgesamt gut 100 Jugendlichen wäre ohne finanzielle Unterstützung nicht möglich. So dankt die Musikschule Rontal allen Gönnerinnen und Gönnern sowie den Sponsoren, im speziellen dem Hautsponsor Komax. Komax fördert mit mehreren Projekten die Jugend in der Region und unterstützt auch in diesem Jahr die YWBR sehr grosszügig.

### Ein musikalisches Jahr

Das musikalische Jahr endete nun mit besagtem Serenaden-

konzert. Der sommerliche Anlass lockte mit Verpflegung vom Grill und Musik von verschiedenen Formationen aus dem Rontal viele Zuhörer an. Nach der Sommerpause geht es im August wieder los mit Proben, im Herbst fahren die Mitglieder der Jugendblasorchester Rontal erneut ins Herbstlager in Randa. Im Winter wird es wieder ein Konzert der Young Wind Band geben. Gemeinsam mit der Beginners Band und der First Groove Band Rontal laden die begeisterten Musikantinnen und Musiker zu einem abwechslungsreichen Abend ein und freuen sich auf zahlreiche Zuhörer.

